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ロータリー ： 変化をもたらす
2017～2018年度
国際ロータリー会長
イアンH.S .ライズリー 

欠席者　大石君、須田君、諏訪部（照）君、花房君、藤江君、
　　　　前田（邦）君、森崎君、矢岸君、米山君
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会長挨拶 会長　西本和夫君

｢我等の生業」
指揮　赤池克斗君
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　皆様、こんにちは。先週もお願いしましたが８月は会員増強
月間です。本日は会員増強・維持についてのテーブルミーティ
ングとさせていただきました。     
 私は三島西ロータリークラブに入会して２０年が過ぎました。
スポンサーは伊丹さんと残念ながら退会された平野さんで
す。お誘いいただいた時には私なんか が入れるクラブではな
いと思ってました。しかし平野さんは大切な取引先だから断
るのは難しいし・・・当時の私は４０代なかばで内装組合の役
員をやっていましたので、今は無理だから「１年待ってくださ
い」と伝えました。１年も過ぎれば忘れてくれるとだろうと思っ
たんですが（笑）当然、私は忘れれていたんですが１年位過
ぎたある日の夕方、６時位だったと思いますが私は事務所で１
人仕事をしていたところへ見知らぬ老人が訪ねてきました。
その人が当時会長をされていました仲田先生だったんです
が最初は町内の人かと・・世間話からロータリーの話に進ん
で、仲田先生は大変紳士で温和な方ですので話に引き込ま
れてしまいました。以前に平野さんよりゴルフの神様が三島
西ＲＣの会員だと聞いていましたから断るどころか益々興味
がわいてきて入会してしまいましてあっという間に２０年が過
ぎて会長になってしまいました。私は６月１８日の入会ですから
仲田年度の会員としての例会１回目は入会式、 ２回目は現
在のさよなら例会でした。当時は新年度からでも良いのでは？
とも思いましたが今は訪ねていただいた会長の年度の入会
で良かったと思っています。私には仲田パスト会長のような人

幹事報告 幹事　宇田川茂君

①本日はテーブルミーティング、議題は「会員増強」です。
②来週は特別休会、その週末はイトーヨーカドーで「献血運
動」です。
③３１日の卓話は矢野敏夫君の外部卓話に変更となります。
④入口玄関前に新しく置く看板が持ち回り理事会で承認と
なりました。

を引き付ける話術や人徳はありませんので会員の皆様に会員
増強のご協力をお願いする事しかできません。どうぞよろしく
お願いいたします。　仲田先生の思い出話しと皆様へのお願
いを会長挨拶とさせていただきます。    



Memory of the rotary

（週報担当：伊丹秀之）

遠藤（正）君
鈴木（正）君
諏訪部（敏）君

おめでとう

会員誕生日
入会記念日
奥様誕生日

◆関本（照）君、８月４～５日、苗栗市との国際交流に貢献さ
れた、とのことで名誉市民として表彰されました。原点は苗
栗RCと苗栗東南RCとの姉妹提携が縁で、市との交流が
始まり、今年で３０年の節目の年でもありました。市の式典と
祝賀会、苗栗RC、東南RCの祝賀会があり、遠藤正幸氏
の黄綬褒章披露祝賀会も同時に盛大に行われました。
◆諏訪部（敏）君、先月で公安委員長がクビになりました。あ
と２年間、公安委員として努めますのでよろしくサポートを
お願いします。
◆伊丹君、しばらくぶりのホームクラブです。８月１３～１４日と
１６～１７日孫たちの希望で伊豆下田の秘境を見に行って
きます。黒い顔がもっと黒くなるのがコワイ！です。
◆佐々木君、ありがとうございました！
◆Cテーブル、８月８日Cテーブル会をみしまプラザホテルセゾ
ンで開催しました。西本会長、宇田川幹事にも御出席いた
だき、年末親睦家族会の余興など会話がはずみました。室
伏さんにはマスターとしておいしいワインを差し入れいただ
きありがとうございました。残金スマイルいたします。

2018-19年度ロータリー年度会長に
バリー・ラシン氏が選ばれる

会長指名委員会は、2018-19年度国際ロータリー
会長に、イーストナッソー・ロータリークラブ（バハ
マ、ニュープロビデンス島）所属のバリー・ラシン氏
を選出しました。対抗候補者がいない場合、同氏
は2017年9月1日に会長エレクトとして宣言されま
す。

ラシン氏は会長として、公共イメージの向上と、ロー
タリーのインパクトを広げるためのデジタルツール
の活用に力を入れたいと考えています。

「ロータリークラブが行っている良いことを知ってい
る人なら、それに加わりたいと思うでしょう。関心の
あるすべての人がロータリーの使命を支える活動
に参加できるよう、参加や入会を促進する新しい
方法を考えなければなりません」とラシン氏。「ロー
タリーの可視性を高めれば、より多くの人に入会の
魅力を伝え、世界中で多くの良いことを実現してい
るこの会員制組織を支えることができます」

フロリダ大学で保健・病院運営のMBAを取得し、
医療教育機関であるAmerican College of 
Healthcare Executivesでバハマ初の特別研究
員となりました。院長として37年間務めた医療機関
Doctors Hospital Health Systemを最近退職
し、現在は顧問を務めています。全米病院協会の
生涯会員で、Quality Council of the Bahamas、
Health Education Council、Employer’s 
Confederationなど複数の団体の理事・委員長も
務めました。

1980年にロータリー入会。RI理事を経て、現在は
ロータリー財団管理委員会の副管理委員長を務
めています。また、RI研修リーダーとK.R. ラビンドラ
ン2015‐16年度RI会長のエイドも経験しました。

ロータリー最高の賞であるRI超我の奉仕賞のほ
か、2010年ハイチ地震後のロータリーによる災害
救援活動を統率したことにより多くの人道賞を受
賞しています。また、エスター夫人とともに、ロータリ
ー財団のメジャードナー、遺贈友の会会員でもあり
ます。

ラシン氏は今回、ロータリー会長エレクトとして今年
7月に就任し、その2週間後に逝去されたサム・オオ
リ氏に代わり選出されました。
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